
大泉	博子	

提言３：特別支援教育支援員が校外行事に従事できるように市の内規を改めること。 
ご回答：①提言に賛成し、私の議員任期中に実現します。 
	 	 	 	 ②提言に賛成し、私の議員任期中に実現できるよう前向きに検討します。 
	 	 	 	 ③提言内容をよく確認し、担当課にヒアリング等を行うなど検討を進めます。 
	 	 	 	 ④提言に賛成しません。 
	 	 	 	 ⑤上記以外（	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ） 
自由記入欄： 
市の内規全体のあり方を見直す必要があり多少時間がかかる。	

 


